



Bild von Gerd Altmann auf Pixabay

Ein anderes Rechtsempfinden

Als Veganer habe ich ein eigenes, anderes Rechtsempfinden entwickelt. Ich lehne den Staat Bundesrepublik Deutschland, sowie auch alle anderen Staaten der Welt ab. Sie basieren alle auf omnivoren Recht. Dieses muss umgehend durch veganes Recht ersetzt werden, damit ich und die Menschheit überleben können. Alles, was ich gelernt habe, basiert auf meinem eigenen Empfinden. Der Planet Erde hat mich super empfindlich und extrem klug werden lassen. Leider verstehen mich die anderen Menschen dann nicht mehr. Die Anderen bleiben mehr oder weniger dumm. Es ist mir immer noch ein Rätsel, wie ich sie konkret zum guten veganen Leben führen soll. Mir bleiben nur meine Texte zur Darlegung meines Wissens. Affen erschlagen anders Denkende, Jesus wurde gekreuzigt und ich muss mich an die Regeln des Lebens halten, um zu überleben.

Der vegane Gelehrte lebt mit seinem Leben Mitgefühl und Respekt gegenüber allen Lebewesen vor. Ich distanzieren mich deswegen ausdrücklich von dem deutschen Recht. Es ist dazu da, den Planeten vollständig zu zerstören. Nichts ist gut an ihm. Der Staat BRD muss vollständig abgeschafft und aufgelöst werden. Mit ihm müssen alle anderen Staaten gehen. Es ist noch nicht ganz klar, wie die Menschen nach der veganen Revolution organisiert werden. Wahrscheinlich wird das sprachliche Babylon dann überwunden werden. Die Menschen werden alle vermutlich über ihr Bewusstsein miteinander kommunizieren können. Die Gründe für ein Missverstehen und für Kriege werden alle verschwinden.

Der Planet Erde und das Universum werden sich dann besser um die Menschen kümmern. Bisher leben alle in einer unbewussten Zeit. Die omnivoren Menschen sind alle dumm und brutal. Die veganen Menschen wollen helfen, aber können nicht viel erreichen. Ich bin auch nur der Botschafter für den Planeten Erde. Der Planet Erde ist vom Menschen „befallen“. Der omnivore Mensch ist wie eine Krankheit für den Planeten Erde. Der Planet Erde muss sich aus sich selbst heraus und mit Hilfe des Universums heilen. Das ist der Weg, den wir jetzt beschreiten wollen. 04.08.2024

Beste Grüße, Michael Gumnor

Email: Michael [at] erweitertesveganesBewusstsein [dot] org